

Gute Prüfungsleistungen bei den „Zahnis“

Freisprechung der Zahnmedizinischen Fachangestellten an den Berufsbildenden Schulen Cuxhaven

KREIS CUXHAVEN. Drei Jahre lang haben die Auszubildenden auf diesen Tag hingefiebert: Den Tag der Freisprechung zur Zahnmedizinischen Fachangestellten. Nachdem sie ihre Prüfungen erfolgreich absolviert hatten, konnten sich die ehemaligen Auszubildenden zusammen mit ihren Eltern, Freunden, Ausbildern und Lehrern im Forum der Berufsbildenden Schulen Cuxhaven über ihr Bestehen freuen.

Lehrerin Sandra Correa vertrat an diesem Tag Klassenlehrerin Verena Gerullis, die krankheitsbedingt nicht kommen konnte, und verabschiedete die „Zahnis“ mit den Worten: „Denkt in eurem stressigen Job auch an die kleinen und schönen Momente.“ Außerdem erinnerte sie die Zahnmedizinischen Fachangestellten daran, dass ihr Beruf wichtig, vielfältig



Sieben Auszubildende haben ihre Abschlussprüfung bestanden und sind jetzt ausgelernte Zahnmedizinische Fachangestellte. Foto: BBS Cuxhaven

und herausfordernd sei. Im Anschluss verabschiedeten sich auch die Auszubildenden mit einem kurzen Video – zu sehen waren darin Fotos von ihrer Schul- und Ausbildungszeit. Die Prüfungsvorsitzende Stefanie Paap lobte die guten Leistungen in den praktischen Prüfungen und wies auch auf die Wichtigkeit des Berufes hin.

Diese ehemaligen Azubis sind jetzt Zahnmedizinische Fachangestellte: Carina Gohmann und Jahrgangsbeste Lea Kiani Stammer (Kieferorthopädie Su, Cuxhaven), Valeria Heinze (Praxis Haastert, Cuxhaven), Shabnam Mirbaha (Praxis Kersting, Cuxhaven), Janne Lerch (Praxis Faust, Otterndorf), Laura Köppen (Praxis Haase, Otterndorf) sowie Scarlett Humpe (Praxis Oldhafer, Cuxhaven). (red)